



Les élèves partis à Oléron sont bien arrivés....

publié le 08/10/2015

Les élèves partis à Oléron sont bien arrivés. Après déjeuner ils ont fait une randonnée sur l'île.

Ce matin pêche à pieds et observation du milieu marin sous un soleil voilé.

Tout le monde se porte bien.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.